

Wawako Ramadhani Sambut Kedatangan Jamaah Haji Kota Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.MAGZ.CO.ID

Jul 10, 2024 - 15:14



PADANG - Wakil Walikota Solok, Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, menyambut kepulangan Jamaah Haji Kota Solok yang telah selesai menunaikan Ibadah Haji musim 1446 H/2024, bertempat di Asrama Haji Embarkasi Padang Pariaman, Selasa 9 Juli 2024.

Jamaah haji kloter 14 embarkasi Padang yang tergabung Kabupaten Lima Puluh Kota,Kota Padang dan Kota Solok diberangkatkan dengan pesawat Garuda

Indonesian Airways Boeing 777 dari Bandara King Abdul Aziz Jeddah dan Mendarat di bandara Internasional Minangkabau pada pukul 14.00 WIB.

Dalam sambutannya, Wakil Wali Kota Solok Ramadhani Kirana Putra mengucapkan selamat datang dan selamat kembali ke tanah air kepada sebanyak 113 Jamaah Haji Kota Solok, bersama 2 tenaga kesehatan dan 1 pendamping haji daerah, hingga tiba dengan selamat di Asrama Haji Embarkasi Padang.

"Atas nama Pemerintah Daerah kami menyampaikan selamat datang kembali ke Tanah Air. Alhamdulillah kita bersyukur pada Allah Subhanahu Wa Ta'ala hari ini jemaah haji kita khususnya Kota Solok Sumatera Barat yang tergabung dalam kloter 14 sudah kembali ke tanah air dalam keadaan lengkap dan sehat. Namun ada satu orang jemaah kita yang masih ditanah suci karena sakit dan akan pulang bersama Kloter berikutnya. Kita Do'akan semoga beliau cepat sembuh dan dapat segera kembali ke Tanah Air dan segera berkumpul dengan keluarga," sebut Wawako.

Selain itu Wawako juga mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi atas Penyelenggaraan Ibadah Haji oleh Kementerian Agama hingga para petugas Kloter yang mendampingi jemaah selama pelaksanaan Ibadah.

"Terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, atas penyelenggaraan Ibadah Haji dan juga pelayanan terbaik yang telah diberikan oleh para petugas Kloter selama mendampingi para jemaah melaksanakan Ibadah Haji. Semoga kebaikan yang telah diberikan tersebut, menjadi ladang amal dan dibalas pahala yang besar oleh Allah SWT," ujar Wawako Solok.

"Mudah-mudahan para jemaah haji kita diberikan kelancaran sampai tiba di rumah dan dapat berkumpul dengan keluarga masing-masing. Dan semoga semua semoga para jemaah mendapat haji yang mabrur," pungkasnya.